

# 優秀賞に西本さん、岡さん

少年メッセージ2018東牟婁地方予選会



メッセージを発表した生徒と審査員ら=2日、串本町の和歌山県水産試験場

## 少年メッセージ東牟婁予選会

「少年メッセージ2018東牟婁地方予選会」が2日、串本町の和歌山県水産試験場であり、管内の中学19人が家族との関わりや学校生活、日常生活での経験などをテーマにした思いを発表した。審査の結果、優秀賞に西本光羽さん(大島3)、岡菜生さん(色川3)が選ばれた。

2人は7月28日(土)に和歌山市民会館で開催される「少年メッセージ2018和歌山県大会」に出場する。

中学生の清新で建設的な意見発表を通じて少年少女に対する理解を深めることなどを目的に東牟婁地方青少年育成県民運動推進委員連絡協議会と公益社団法人和歌山県青少年育成協会が毎年開催している。

作品のテーマは自由。生徒たちは大勢の来場者を前にそれぞれの考えを発表した。奨励賞には勝山愛花さん(串本3)、小山穂乃花さん(古座3)、堀内輝之君(近大新宮2)の3人が選ばれた。串本中学校の生徒たちが予選会を行ない、アトラクションとして潮岬中学校吹奏楽部の演奏もあった。

奥護・東牟婁地方青少年育成県民運動推進委員連絡協議会長は「皆さんの素直なメッセージが、それぞれの地域に大きく広がっていくことを期待しています」とあいさつ。東川智昭・東牟婁振興局長、潮崎伸彦・

串本町教育委員会教育長が祝辞述べた。

表彰式の後、審査委員長の吉田元

紀・熊野川中学校長が「未来ある若者が自分のことや友達、社会全体のことを真剣に考え、夢や希望を持つて発表する姿が素晴らしいことだと思いました」などと講評した。優秀賞を受賞した西本さんは「実感が湧かないけど、選ばれてうれしいです。県大会では感情を込めて完璧に読めるよう頑張りたい」。岡さんは「選んでもらってうれしかったです。『選んでもらってうれしかったです』と話すことを全力で頑張ります」と話す。県大会は少し不安ですが、自分ができることを全力で頑張ります」と話していた。

発表者は別表の皆さん。

(柴本康人)



中学生らの発表に耳を傾ける来場者ら

### 【優秀賞】

- ▽西本光羽(大島3)「支え合いながら生きる」
- ▽岡菜生(色川3)「前に進もう」

### 【奨励賞】

- ▽勝山愛花(串本3)「伝えたい言葉」
- ▽小山穂乃花(古座3)「助け合う心」
- ▽堀内輝之(近大新宮2)「私の未来における数学の必要性」

### 【発表者】

- ▽仲美咲(光洋3)「支え合う」
- ▽阿部朋加(潮岬2)「私が学校に行く理由」
- ▽傳田未咲(城南3)

「祖父が身をもって私に教えてくれた事」

- ▽閑谷宗一郎(下里1)「列車という大切な移動手段」
- ▽勝山由美(那智3)「一步」
- ▽杉浦咲空(北山3)「礼儀の大切さ」
- ▽船井早来(西向2)「心をひらく」
- ▽大畠一真(緑丘3)「本当のやさしさとは」
- ▽中川怜大(熊野川2)「伝えることの大切さ」
- ▽小柳愛梨(明神2)「ゴミのポイ捨てについて」
- ▽山本杏(太地3)「強くなるために」
- ▽柴原颯(宇久井2)「『罪』について」
- ▽上向柚羽(高田1)「『心の声』」
- ▽南地柊葵(串本西3)「家族」